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少 子 高 齢 化 社 会 な ど に よ り 、 子 ど も 会 の 加

入 率 が 減 少 し て い る 。 子 ど も 会 は 地 域 の 子 ど

も た ち の 健 全 な 育 成 と 、 地 域 住 民 の 交 流 を 促

進 す る 大 切 な 役 割 を 担 っ て い る 。  

令 和 ２ 年 に 策 定 さ れ た 第 ２ 期 瑞 穂 町 子 ど

も・子 育 て 支 援 事 業 計 画 で は 、「 地 域 で 子 ど も

を 育 て る 環 境 づ く り の 推 進 」 が 記 載 さ れ て い

る が 、 ど の よ う に 推 進 し て き た の か 。 ま た 、

子 ど も 会 の 活 動 の 現 状 と 地 域 で 子 ど も を 育 て

る 環 境 づ く り に つ い て 今 後 の 取 り 組 み を 伺 う 。 


